



ザリガニが住んでいるところにその魚はいます。水はかなりにごって、メダカがすめるのかなど、いつも思っていました。そう思ってお母さんに聞いてみたら、

「メダカは、そんなにきたない所にはいないよ。」  
と言いました。



メダカ

私は、気になって図かんで調べてみたら、カダヤシという魚でした。図かんに、汚れた水でも生きていける魚とかいてありました。さらに、わかった事は、オスとメスが家にいることです。

これからも、わからない事があったら、図かんで調べてみたいです。

(小五・TNさん)

「疑問」↓「お母さんのヒント」↓「行動」(調べる)↓「わかったこと」段落構成も完璧！Nちゃんの言うとおり本当にメダカにそっくりですね。日常の発見を上手に題材にしています。見習いたいですね。

クラスがえ

今日は始業式です。五年はクラスがえなので、すぐドキドキしていました。私は一組でした。私は一年からずっと一組なのでうれしです。始業式では、新しく来た先生や担任の先生のようにかいました。新しい先生は六人くらいで、校長先生もあたらしかったので、どんな先生かなあと思いつつ見えていました。

そして、いよいよ担任の先生の発表です。二年一組から順番に発表されました。そして、次は五年一組です。

「五年一組の先生は、山さき先生です。」と校長先生に言われてみんなは、

「おー。」  
「やったー。」  
「えー。」  
「やだー。」  
など言っていました。今では、みんな楽しくやっていきます！



(小五・FSさん)

小学生にとってクラス替えは大イベントですよ。期待と不安の入り交じった自分の気持ちもクラスメイトの反応も活活きと表現されています。Sちゃんの日記であのドキドキ感を思い出しました！

楽しみなこと

昨日、教科書をもらいました。ピカピカで真新しい教科書でした。これから、どんな勉強をするのかなと思いをしました。



すごく楽しみなのは、社会と理科です。なぜなら、社会は、これから歴史をおいけていくことが面白そうだからです。理科は、実験をすることや、これからどんなことをやるのかおもしろそうだからです。

行事で楽しむことは、修学旅行です。修学旅行では、日光東照宮へ行つて、いろいろなことをやりそうだからです。それに、みんなと一緒に旅行だからです。

六年生は楽しみなことがいっぱいあります。

(小六・UMさん)

新しい教科書から小学校生活最後の一年に対する期待が膨らみましたね。新学期の向きのワクワク感をとても上手に表現しています。勉強に修学旅行、充実した一年を過ごすしてほしいと応援したくなる文章です！

初めてさわったへび  
昨日の夜、買い物をしていて、と中でうさぎと犬のごはんを買ったためにペットショップに行きました。



ぼくは、動物をみていました。その時にへびも見ていて、そのへびのケージには、

「このへびは売り物ではありません。スタッフの愛へびです。さわりたい方はスタッフに声をかけてください。」

と書いてありました。ぼくは、弟とお母さんと近くににいる人に声をかけてへびをさわらせてもらいました。

へびは白くて目が赤くてつるつるで温かかったです。とてもおとなしくてかわいかったです。初めてさわられて、とてもうれしかったです。

(小六・TN君)

動物好きのN君が書く、へびってかわいいかもしれない!?と思えるから不思議です。五感を働かせ、スタッフの愛へびちゃんの外見、触感、性格を上手に紹介しています。

新しい自分

きょうは新しいクラスである事を決めようとしています。ある事とは、学級委員の事です。先生が、「学級委員やりたい人、手を挙げて。まずは、男子から。」と言いました。

すると、手を挙げた人がいました。R君です。私は、すぐ手を挙げたRくんがすごいと思いました。

「次は女子。やりたい人、手を挙げて。」

だれも手は挙げませんでした。すると、先生が学級委員の大切さを教えてくれました。

「女子は後ろで話し合ってください。」  
と言われたので、女子は後ろに集まって話し合いました。

「やりたいとは思っていません。」

と言う人がいました。私も、やりたいとは思っていません。でも、みんなだまたまなので、このままだと五年生の時と変わらないと思ったので、「うちやるよ！」

勇気を出して言いました。みんなに、よろしくと言われてすごくうれしかったです。「やるよ！」のひと言で私は今までの五年生とはちがって新しい自分になれた気がしました。

先生が、「二人にはあいさつをしてもらいましょう。」

といました。まずは、Rくんから言いました。次は、私の番です。

「一学期学級委員をすることになりました。みんなの力もかりないといけない事もあると思うので一学期、よろしくおねがいします。」

そして、あいさつが終わりました。これからも、今まではちがった新しい自分になりたいと思います。

(小六・KMさん)

みんながしりこみした学級委員を引き受けたMちゃんは立派ですね。R君の行動・先生の言葉・理由・きっかけ・立候補・決意・行動の形で、自分の気持ちの変化を見事に表現しています。最高学年らしく素敵な一年を過ごせそうですね。

●今月は優秀作品が多く、紙面の都合により「伊藤先生のめざまし本」のコーナーはお休みさせていただきますのでご了承ください。来月号の当コーナーを楽しみにお待ち下さいませ。